

1. [RP-BW](#)
2. [Stuttgart](#)
3. [Presse](#)
4. [Pressemitteilungen](#)
5. L 1036: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Kupferzell-Feßbach und Döttingen (Landkreis Hohenlohe)

- [Teilen](#)

#### **Diese Seite teilen**

×

- [Auf Facebook teilen.](#)
- [Auf Twitter teilen.](#)
- [Auf LinkedIn teilen.](#)
- [Auf XING teilen.](#)
- [Per E-Mail teilen.](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

# **L 1036: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Kupferzell-Feßbach und Döttingen (Landkreis Hohenlohe)**

26.02.2021

Vollsperrung ab Montag, 8. März 2021, bis voraussichtlich Mitte Mai 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert an der L 1036 zwischen Kupferzell-Feßbach und der Kreisgrenze Schwäbisch Hall die Fahrbahndecke. Der rund 3,6 Kilometer lange Sanierungsabschnitt weist

im Fahrbahnbereich Verdrückungen, Spurrinnen sowie Risse auf und Bedarf daher zur Erhaltung der Bausubstanz einer Sanierung.

Die Arbeiten können nur unter Vollsperrung durchgeführt werden. Die Vollsperrung beginnt am **Montag, 8. März 2021, 06:00 Uhr**, und dauert voraussichtlich **bis Mitte Mai 2021** an. Die Umleitung des Verkehrs in Richtung Döttingen/Braunsbach erfolgt in dieser Zeit über die Ortschaften Kubach-Haag-Künsbach-Morsbach-L 1045. Die Umleitung der Gegenrichtung erfolgt ab Döttingen über die L 1045-Künzelsau und die B 19. Während der Bauzeit werden die Bushaltestellen Feßbach Ort und Feßbach Aussiedler nicht bedient.

Die Sanierungsmaßnahme wird in einer innovativen Bauweise („Qualitätsstraßenbau Baden-Württemberg 4.0“) durchgeführt. Durch das gezielte Profilfräsen des bestehenden Asphalts und die durchgehend digitale Vernetzung aller beim Asphalteinbauprozess erforderlichen Maschinen und Geräte, wie Asphaltmischwerke, Lastkraftwagen, Asphaltfertiger und Walzen, soll eine effiziente sowie qualitativ hochwertige Sanierung von Asphaltfahrbahnen erzielt werden. Ziel dieser Bauweise ist es, Bauprojekte durch eine digitale Prozesssteuerung wirtschaftlicher, ressourceneffizienter und nachhaltiger zu gestalten.

Das Land investiert rund eine Million Euro in die Fahrbahndeckenerneuerung und damit in die Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur und Verkehrssicherheit.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW gibt es auch als App](#) (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)